Brass Berry résonne à Rivaulde



CADRE. Les écuries de Rivaulde ont magnifié les sonorités du brass band pour le plus grand plaisir du public.

Dans le cadre des Rendez-vous de Rivaulde consacrés à la sorcellerie en Berry, Brass Berry, brass band bien connu des Berruyers, a conquis le public samedi soir avec un répertoire alternant le classique et la variété. Les musiciens ont fait résonner le timbre cuivré et puissant des tubas, dans le cadre somptueux des écuries du château de Rivaulde.

Le concert a ensuite été suivi d'une veillée au coin du feu, et les contes de Jean-Claude Botton ont fait frissonner l'auditoire créant une ambiance surnaturelle et fantastique.

Un peu plus tôt, les spectateurs ont pu participer à l'atelier de tissage animé par Valérie Valobideco, où chacun est reparti avec son petit gri-gri fait de laine et d'ortie, ou à la cueillette de plantes médicinales avec Bastien Leconte, paysagiste et botaniste. Des rencontres positives en attendant les prochaines les 8 et 9 décembre.